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令和３年度第６回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和３年８月２３日（月）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、平形昇委員、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

川田正樹教育部長、北澤昇教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課総務係長

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会議録の承認

原案のとおり承認

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、８月２３日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が中村俊生委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

群馬県も新型コロナウイルス感染症が急激に拡大しており、先週末に緊急事

態宣言が出された。学校は明後日から二学期を迎える。本市の学校は通常登

校を行う予定であるが、最初の３日間は軽減措置を行い、先生方に子供たち

の様子をよく観察してもらうことにした。体育施設や文化施設等については、

貸出停止や時間の変更等を行うところもある。

東京オリンピックでは、本市出身の田村紀佳選手がフェンシング女子サーブ

ル団体戦で５位入賞を果たした。先週、田村選手が結果報告に来てくれた。

中体連の県大会で沼田中学校の男子バスケットボール部と男子卓球部が優勝

を果たした。バスケットボール部は、全国大会で予選を勝ち抜いてベスト１
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６に入った。卓球部は、今日から全国大会が行われている。

今月は、校長会は開催されなかった。

（教育部長）

・緊急事態宣言に伴う学校・施設等の対応について

（教育総務課長）

なし

（学校教育課長）

・令和３年度中体連総合体育大会及び関東・全国大会結果について

（中村俊生委員）

全体の成績が昨年や一昨年より良いと思うがどうか。

（学校教育課長）

昨年はコロナで中止になっているので比較は難しいが、良い記録で上位に入

っていると思う。生徒数は減っているが、頑張っていると思う。

（生涯学習課長）

・令和４年成人式の開催について

（中村俊生委員）

成人式の規模縮小ならば、来賓等を絞っても良いのではないか。

（生涯学習課長）

ご意見を参考にして、状況によって検討していきたい。

（文化財保護課長）

なし

（スポーツ振興課長）

なし

10 閉会宣言（午後１時４５分）


